
 

平成２９年５月１２日（金）、本校第一体育館で平成２９年度ＰＴＡ・白梅振興会総会を開催しました。 

●１２：３０～１２：５５ 総会前のアトラクション（音楽部発表）  

  

 

●１３：００～１４：３０ ＰＴＡ・白梅振興会総会 

  ＰＴＡ総会では平成２８年度ＰＴＡ事業及び会計決算が報告され、平成２９年度ＰＴＡ役員の選出、 

 平成２９年ＰＴＡ事業計画及び会計予算（案）の提案がありました。全て拍手で承認されました。 

  白梅振興会総会では平成２８年度白梅振興会会計決算が報告され、平成２９年度白梅振興会役員の

選出、平成２９年度白梅振興会会計予算（案）が提案されました。全て拍手で承認されました。 

  その他、平成２８年度生徒会会計決算報告と平成２９年度生徒会会計予算の提案がありました。議

事終了後、熊谷校長より学校概況の説明があり、最後に退任される工藤優子ＰＴＡ会長、田中眞理白梅

振興会長に感謝状と記念品を贈呈しました。 

総会の様子 

 

●総会終了後、授業参観・各学年懇談会  

   

今年度は６３名の参加者でした。今年度は創立 120 年記念事業、東北高Ｐ連盛岡大会が開催されます。

ご協力をよろしくお願いいたします。 

３年間ＰＴＡ会長を務められた 

工藤優子さん（左）と白梅振興会 

長を務められた田中眞理さん（右） 

 


